

Hola chicas/-os de nuevo:

Bueno, tranquilos ,que ya hemos pasado el ecuador de nuestra reclusión en casa y estamos: "Ata os fuciños...", lo entiendo, y más cuando no puedes disfrutar de la compañía de tus amigos y amigas.

Esta vez nuestras vacaciones van a ser un poco "especiales". Seguro que recordaremos siempre esta semana santa.

Lógicamente y como vacaciones que son, no se van a proponer tareas o ejercicios durante este tiempo, pero si estaré a vuestra disposición para aclarar dudas o resolver cuestiones que se me planteen. No dudéis en llamar (e-mail o Skipe).

¡Vamos...!

¡Felices pascuas!

